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香 港 文 匯 報 訊 （ 記 者 子

京）香港廈門聯誼總會昨日下

午於會所舉行十九大報告座談

會，大家踴躍發言表示，習近

平所作十九大報告極大地增強

了香港市民的信心，對於促進

香港經濟增長、共圓「中國

夢」具有重大的精神感召力，

冀香港能融入國家發展的大戰

略，為香港創出更美好的明

天。他們表示，在社團工作

中，要深入貫徹中央對港澳工

作的要求，扎實做好愛國社團

的工作，擴大愛國愛港隊伍，

堅決維護「一國兩制」實踐不

變形、不走樣。

廈門聯總座談十九大報告
讚極大增強港人信心 社團必扎實工作壯大愛國愛港隊伍

促經濟文化商貿合作
重人力資源培養互動

黃文勇致辭表示，基於柬中兩國的合作政策和
長久友誼，兩國人民誠心交流、積極集智、不斷協
調各方面合作戰略，促進了亞太地區經濟繁榮，為
雙方發展做出了永久性的貢獻。他簡要介紹了柬埔
寨的人文地理，並指柬埔寨需要更多外國投資者，
尤其是中國企業。柬埔寨中國香港文化教育商貿總
會將為以團結友誼、互信交流的兩國投資者建立經
濟合作，保證尊重雙邊國家的規章法律；積極參與
各種人道主義活動；對兩國同具悠久歷史的文化進
行友好交流。同時，還將為柬埔寨、中國內地及中
國香港創造更廣闊的學子交流互動，為柬埔寨培養
更多人才。

冀為三地互助互利發揮影響
該會榮譽創會會長張勇指，柬埔寨中國香港文

化教育商貿總會的成立，將為三地的經濟、文化交
流，教育互動起到積極作用，亦會為「一帶一路」
做出貢獻。他還指，自改革開放以來，中國經濟快
速穩定增長，柬埔寨政府目前採取的「四角戰略」
與改革開發相輔相成，旨在將其經濟潛在能量釋放
出來，他相信兩國將會有更多互動，經濟發展會更
好，並希望該會為三地間的合作，互助互利，共同
增強凝聚力產生積極影響。

架友誼橋樑 推經濟發展
高必塞表示，柬埔寨與中國之間的長久友誼與

合作對兩國人民十分有益，雙方合作更密切，經濟

發展也會更好。他還感謝中國對柬埔寨的經濟、商
貿、旅遊等方面做出的貢獻，並相信，柬埔寨中國
香港文化教育商貿總會的成立將進一步推動三地的
合作，成為相互之間的友誼橋樑。

總會還準備了精彩的文藝表包括：柬埔寨民族
歌演奏、香港粵劇表演以及由內地歌唱家何美儀帶
來的歌曲演唱，各具特色，為賓主助興。當晚出席
的該會成員還包括：創會副會長黃俊彥、李佩雯，
監事陳鳳翔，副會長關劉麗霞、張沁、史理生、楊
子熙、蔣段秀。

柬埔寨中國香港文化教育商貿總會隆重成立
許偉豪任創會執行會長 黃文勇關永樂膺創會會長 岑柱華任會長兼秘書長

為配合國家「一帶一路」倡議，促進柬埔寨、

中國內地及中國香港之間的文化交流、教育多元

化發展和商貿合作，柬埔寨中國香港文化教育商

貿總會於2017年10月21日假港島香格里拉酒店宴

會廳舉行「一帶一路」柬中（香港）文化商貿高

峰論壇暨柬埔寨中國香港文化教育商貿總會（香

港區）成立典禮，柬埔寨十多名官員和將領包括

國會議員兼國會主席秘書長高必塞、國會主席韓

桑林特別顧問、國務秘書長黃文勇，多國駐港領

事、內地及香港的商會代表和各界知名人士等出

席支持。
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▲黃文勇（左二）、許偉豪（左一）、岑柱華（右一）
代表總會與田生地產有限公司行政總裁黃芳人（右二）
代表簽署贊助柬埔寨旅港學生住宿計劃

▲黃文勇（左）、許偉豪（中）代表總會與香港可持續發展學
院院長張沁（右）簽署合作夥伴協議

▲黃文勇致辭 ▲張勇致辭 ▲高必塞致辭

香港文匯報訊（記者 子京）離島社區基金會社
區學院日前組織為期3天的「粵港澳大灣區考察
團」，通過親歷其境和互動交流，團員們擴闊了視
野，更新了固有認知，深入了解粵港澳大灣區發展
新佈局的規劃和遠景，以及認識創新科技和建設現
代化城市，對於香港獲中央政府納入大灣區發展佈

局、趕上大時代發展的列車感到任重道
遠。

朱殿安黃頌行率團
考察團由該會主席朱殿安任總團長，該
會副主席黃頌行任團長，率領30多名區內
中青年社區領袖日前赴深圳、東莞、廣
州、中山、珠海等地，參觀考察大灣區的
發展規劃新佈局。
在3天行程中，考察團走訪了龍崗科

技工業園、東莞城區規劃館、南沙明珠
灣規劃館、翠亨新區規劃館、深中通道
工地、港珠澳大橋珠海段幹線及橫琴經

濟開發區、珠海市國際會展中心和青年創業谷等，
他們對大灣區內的建設速度規劃佈局和氣勢，均表
讚歎。
通過考察，團員們也認識到香港未來在城市規劃、

經濟發展和創科發展，既是背靠祖國融合大灣區，更
是與世界接軌的前沿陣地。

香港文匯報訊（記者 子京）香港
青年聯會（「青聯」）一年一度的
集思會一連三天在觀瀾湖舉行，活
動日前圓滿結束，吸引約200多名
會員參加。
青聯今年充分利用觀瀾湖完備的

運動康樂設施和場地，為會員精心
安排了多個體育康樂活動，如在東
莞觀瀾湖高爾夫球學院體驗高球運
動、在觀瀾湖新城打保齡球，以及
於深圳觀瀾湖生態公園內與廣東青
聯進行籃球友誼賽，務求使參加會
員從中受益，令到集思會取得充實
成果。

楊成偉任嘉賓 霍啟山等出席
集思會邀得中聯辦青年工作部副

部長楊成偉擔任嘉賓，霍英東集團
副總裁霍啟山、觀瀾湖集團副主席

朱鼎耀、匯寶集團主席兼青聯主席
郭永亮、科施工作流有限公司創辦
人楊全盛等出席。
青聯成立於1992年，總會員人數

超過32,000人，會員主要由香港的青
年才俊、商界菁英、青年團體領袖和

學界精英組成。青聯自成立以來一直
致力回饋香港社會、促進內地和香港
兩地青年間的友誼，並為香港不同背
景和階層的青年人，提供有益身心健
康的活動，為自身、香港以至祖國的
未來發展作出貢獻。

離島社區基金組團考察大灣區 青聯年度集思會圓滿結束

總會理事長林龍安表示，十九大是
在我國全面建成小康社會決勝階

段、中國特色社會主義發展關鍵時期
召開的一次重要會議，可以用「進入
新時代，面臨新矛盾，提出新思想，

指明新目標」來概括。香港社會應針
對十九大報告中涉及香港的內容，認
真體會及落實。

林龍安提3工作方向
他提出3個重要原則和工作方向：一
是全面準確貫徹「一國兩制」方針，
把維護中央對港全面管治權和保障特
別行政區高度自治權有機結合起來，
是解決香港社會問題的原則和底線；
二是積極融入國家發展戰略，繼續深
化與內地各地區交流合作，是香港經
濟創新發展的重要保障；三是凝聚青
年力量、培養家國情懷，是保持香港
長期繁榮穩定的決定性因素。
他又表示，要積極促進港廈兩地經

貿、文化等方面的交流合作，充分發

揮連結港廈兩地的重要橋樑紐帶作
用；要多帶香港年輕人回到家鄉走走
看看。
他還要求廈聯會各團體會員要分頭

組織座談交流活動，讓更多的香港人
了解十九大、了解祖國發展的大好形
勢和美好未來。

陳金烈吳天賜蔡瑞義等發言
香港廈門聯誼總會創會會長、永遠
榮譽會長陳金烈，永遠榮譽會長吳天
賜，監事長蔡瑞義，副監事長施學
概，秘書長林永佳，常務副秘書長彭
小燕，副秘書長方平、戴方等分別發
言，均表示要深入研讀十九大報告，
領會十九大精神，做好香港社會事務
及社團工作。 ■廈門聯誼總會座談十九大報告。

■香港青年聯會2017年集思會，全體合照。
■離島社區基金會社區學院組團考察粵港澳大灣區，賓主合照。


